



C'est une belle histoire. Aussi belle que celle de la Commune qu'elles/ils ont accepté de fêter avec Mémoire à Vif. Une histoire collective de fraternité.

Elles/ils sont venu.es d'horizons différents, mais animés par le même plaisir de se retrouver, de jouer, de chanter, de partager leurs rêves d'une vie où « l'air et le soleil fussent à tout le monde ».

Oublier ses divergences, se fédérer, c'est être fidèles à l'esprit de la Commune. Et elles/ils ont fait se rencontrer deux histoires. Par-delà le temps. Pour nous rappeler que le passé résonne dans notre présent.

Vivre La Commune! Demain il fera jaune!

C'était hier...ou aujourd'hui...Il y a cent cinquante ans...ou quelques mois...

Une lecture/spectacle

Mise en espace par la **Cie Chausse-[Trappe]**

Racontée et chantée par **Les Fédéré.es du 87 :**

Alain, Amélie, Francheska, Françoise, Jean-Paul et Sylvie

Accompagnée par **Alain Roblès**, accordéoniste

Avec la complicité technique de **Franck**